ASC-Jahreshauptversammlung 2018

Am 02.03.2018 fand in unsrem Clublokal Sommerfrische in Ansbach die diesjährige Jahreshauptversammlung statt.

Nach seiner Begrüßung gab der 1. Vorsitzende Joachim Hofmann den Rechenschaftsbericht im 55. Jahr des ASC-Bestehens

Die Mitgliederentwicklung war 2017 leicht rückläufig. Die beiden überregionalen Veranstaltungen, der Automobilslalom als Lauf zur Deutschen-Amateur-Slalom-Meisterschaft auf dem Flugplatz in Rothenburg, sowie das Automobilturnier auf dem Firmenparkplatz der Oechsler AG wurden sehr erfolgreich durchgeführt.

Auch über die sportlichen Aktivitäten der Mitglieder konnte er wieder Positives berichten.

Für den ASC waren im zurückliegenden Vereinsjahr wieder 24 lizenzierte Sportfahrerinnen und Sportfahrer aktiv. Diese waren bei 25 Wettbewerben 233 Mal in ganz Deutschland an den Start gegangen. Die Erfolge waren ein Deutscher und zwei Landesverbands Amateur-Motorsport-Meistertitel, sowie viele Spitzenplatzierungen bei Automobilsport-Wettbewerben in ganz Deutschland.

An der Clubmeisterschaft hatten sich im vergangenen Jahr 24 Mitglieder beteiligt, davon waren 18 in die Wertung gekommen.

5 anwesende Mitglieder konnten während der Clubmeisterehrung für 40, 15 und 10jährige Vereinszugehörigkeit ausgezeichnet werden.

In seiner Vorschau auf 2018 gab der Vorsitzende bekannt, dass wieder die Ausrichtung eines Laufes zur Deutschen-Amateur-Slalommeisterschaft auf dem Flugplatz in Rothenburg, sowie die Durchführung je eines Laufes zur Landesverbands-Automobil-Turniermeisterschaft geplant ist.

Joachim Hofmann bedankte sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenund Mitarbeit im letzten Jahr und bei Webmaster Jürgen Volkmer für die Betreuung der ASC-Homepage.

In seinem Rechenschaftsbericht konnte Kassenwart Sigurd Merck trotz einiger technischer Anschaffungen eine positive Finanzentwicklung vermelden.

Für die Revisoren bescheinigte Erich Ziegler dem Vorstand eine ordnungsgemäße Finanz- und Kassenführung und beantragte die Entlastung der Vorstandschaft, die dann auch einstimmig erfolgte.

Für die anstehenden turnusmäßigen Neuwahlen wurde Jürgen Volkmer als Wahlleiter gewonnen. Alle bisherigen Vorstandsmitglieder kandidierten wieder, bei 2 gab es einen Wechsel in der Funktion. So übernimmt Barbara Henninger das Presseamt und Brigitte Meyer eine Beisitzerfunktion.

Die ASC-Vorstandschaft setzt sich zusammen:

 Vorsitzender 	Joachim Hofmann	Beisitzer	Holger Farnbacher
2. Vorsitzender	Martin Meyer	Beisitzerin	Brigitte Meyer
Schriftführerin	Inge Süß	Beisitzerin	Sonja Hutflesz
 Sportleiter 	Florian Henninger		
Sportleiter	Rainer Hoffmann	Kassenrevisor	Erich Ziegler
Kassenwart	Sigurd Merck	Kassenrevisor	Herbert Kronberger
Kassier	Dieter Nölp		_
Pressewartin	Barbara Henninger		